

ずわくわく園だより



六郷わくわく園(R5.9.25発行)

TEL (84) 0023 (84) 2350

カラッとした空気が心地よく過ごしやすい季節を迎えました。園では運動会を楽しみにしながら、一生懸命 練習をしたり力いっぱい応援したりしています。

30日の親子運動会では、晴天時は2部構成、雨天時は久しぶりの一斉開催となります。健康管理に留意しながら、当日は親子で体を動かす気持ち良さを感じていただけると幸いです。役員の皆様からは、親子楽しみ会に引き続き、わくわく園のサポーターとして準備や競技中のお手伝いなどを担っていただき、運動会を進めていきたいと思います。ご難儀をおかけします。

運動会の経験をしながら、子どもたちは心も体もともに育つ"充実期"に入ります。それぞれの年齢に応じてしたい遊びが存分に楽しめるように、一人一人の育ちを支えていきたいと思います。

お知らせとお願い

- ★9月30日(土)は、運動会です。
- ★10月2日(月)は、衣替えです。

3~5歳児は、園児服・園帽子の着用をお願いします。

- ★10月4日(水)は、いも掘りです。 5歳児の保護者の方は、別紙をご覧ください。
- ★10月10日 (火)・11日 (水) は、1号認定児は秋 季休業です。

バス通園の方は、長期休業日課となります。バス時刻をご確認ください。

- **★10月12日 (木)** は、「**愛情弁当の日**」です。 2歳児も、月に1回のお弁当が始まります。
- ★10月24日(火)以上児・25日(水) 未満児の内科健診です。

※ ◆ ∞ ◆ ※ "スマイル子育で ◆ ∞ ◆ ※ ◆ ∞

「結果も大切。でも過程をもっと大切に…」

子どもは生活と遊びの中で小さなことでもできることが増えてきています。「できた!」と一緒に喜び合えることは何よりも嬉しいことですね。

ここで子育てのひと工夫として、できるまでの過程を丁寧に褒めてみるとどうでしょうか。できたことをちょっと前に遡って振り返ると、そうなるまで一生懸命がんばっていたその子の姿が見えます。「〇〇を何度も挑戦していたんだね。」と言葉にして認めていくことによって、ただ「できた」のではなく、輝きに満ちた「できた!」を味わうことができ、やってみたいという心が育ってきます。成功だけにこだわると、できないかもしれないという不安で挑戦する前から諦めてしまいます。やってみようとした姿を褒

*めたり励ましたり、時には大人も一緒に 取り組んで、最後は「自分でできた!」という成功体験をもたせていきましょう。その頑張りの積み重ねが次への意欲につなが るのでその過程を大切にしてみてください。

10月27日~11月9日は、読書週間

読書週間とは「本に親しみ、楽しもう!」 という2週間です。

園では読書の秋に合わせて**13日、27日**と 2回絵本貸出日がありますので、是非ご利用く ださい。

絵本は子どもの心を豊かにしてくれます。絵本の読み聞かせで親子間のコミュニケーションを図り、子どもの自己肯定感と表現力を養っていきましょう。

畑屋うさぎは、'ジャンボうさぎ'

9月22日(金)、畑屋地区で農家を営む高橋さんのご厚意で、2~5歳児が「畑屋うさぎ」と触れ合うことができました。子どもたちは、6kgもあるジャンボうさぎを見た瞬間、「かわいい」と大歓声を上げ、「ふわふわ」「もふもふする」「目が赤い」などと、見たり触ったりして感じたことを保育者や友達に伝えていました。最後に5歳児がうさぎについて質問をして、うさぎの生態についても興味や関心を深める機会となりました。畑屋うさぎさん、また来てね!

ほっこり♡エピソード



『つなひきだって負けないぞ!』(4歳児)

先週から4歳児で運動会の「つなひき」練習が始まりました。結果はどちらも1勝1敗でしたが、そこから子どもたちの闘志に火が付きました

「ぞう組に勝ちたい。どうしたらぞう組に勝てるか話し合おう」「牛乳飲んでいい骨を作って、なんでも食べて筋肉モリモリになってきりん組に勝つぞ」とやる気にみなぎっている4歳児さんです。食欲の秋も始まってか、給食の食管は空っぽになることが続いているとか。遊んだ後の片付けを頑張ったり、お昼寝も「充電するんだ!」と体を休めようと目を早々と閉じたりしています。

4歳児さん全員に勝負の神様から笑顔をもら えますように…!